

No. 277/XXII/DMR/2022

Nikmati Destinasi Wisata di Bangka Belitung bersama DAMRI

Jakarta, 21 Oktober 2022 - Kepulauan Bangka Belitung dianugerahi oleh pemandangan alam yang sangat indah, khususnya wisata Tanjung Berikat dan Teluk Gembira yang merupakan salah satu Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN). Destinasi tersebut menjadi tujuan favorit pelanggan yang ingin melupakan sejenak hiruk pikuk kegiatan sehari-hari. DAMRI hadir melalui armada yang dapat diandalkan pelanggan sebagai transportasi umum menuju destinasi wisata tersebut.

Hadirnya DAMRI di KSPN tersebut menjadi akomodasi dan pendukung keberlangsungan wisata Indonesia, agar semakin dikenal oleh masyarakat lokal hingga internasional. Dengan layanan yang diberikan, DAMRI percaya bahwa armada ini dapat menjangkau hampir seluruh masyarakat Indonesia, khususnya yang memiliki kegemaran menjelajah kawasan wisata.

Akhmad Zulfikri, *Corporate Secretary* DAMRI mengatakan bahwa layanan KSPN ini menjadi sarana pendukung dari keberadaan kawasan-kawasan wisata yang ada di Indonesia. Sehingga kawasan tersebut dapat mudah terjangkau oleh seluruh kalangan masyarakat. "Potensi kawasan wisata yang Indonesia miliki sangat melimpah ruah, maka dari itu peran transportasi sangat diperlukan sebagai alat penghubung keterjangkauan kawasan wisata kita," tambahnya.

DAMRI melayani armada KSPN dengan rute **Pangkal Pinang - Tanjung Berikat (PP)** dan **Tanjung Pandan - Membalong**. Dengan detail jadwal serta destinasi sebagai berikut:

1. Layanan **Pangkal Pinang - Tanjung Berikat (PP)**, memiliki dua jadwal keberangkatan dari Pool DAMRI Pangkal Pinang, yakni pukul 10.00 WIB dan 14.00 WIB. Sedangkan jadwal keberangkatan dari Tanjung berikat, tersedia pukul 06.30 WIB dan 13.30 WIB. Armada beroperasi setiap hari dengan tarif Rp25.000.
Destinasi yang dilalui DAMRI di antaranya adalah Pusat Kota Pangkal Pinang - Simpang Empat Ramayana - Simpang Empat Semabung - Kampung Dul - Kampung Jeruk - Air Mesu - Desa Wisata Namang hingga Pantai Tanjung Berikat.
2. Layanan **Tanjung Pandan - Membalong (PP)**, memiliki dua jadwal keberangkatan dari Kantor Pemasaran DAMRI Belitung, yakni pukul 05.30 WIB dan 11.00 WIB. Sedangkan jadwal keberangkatan dari Teluk Gembira, tersedia pukul 08.00 WIB dan 13.00 WIB. Armada beroperasi setiap hari, dengan tarif Rp20.000.
Destinasi yang dilalui DAMRI di antaranya adalah Tugu Batu Satam - Air Raya - Air Mali - Air Mirah - Kepang - Membalong hingga Pantai Teluk Gembira.

Untuk informasi lebih lengkap terkait jadwal keberangkatan, pelanggan dapat menghubungi narahubung DAMRI cabang Pangkal Pinang di nomor WhatsApp: 0823 7982 5883. Atau mengunjungi media sosial DAMRI di @Damriindonesia.

“Harapan kami semoga armada KSPN yang DAMRI hadirkan dapat semakin menjangkau keberagaman destinasi wisata di Indonesia dan menjadikan wilayah tersebut semakin maju dalam segi ekonomi dan kehidupan masyarakat sekitar.” tutup Fikri.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Atikah Abdullah

(Corporate Communication)

HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 55 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825